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UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARA
CENTRO DE HUMANIDADES

Ata‘da 451’I Reunifio Ordinaria do Conselho de Centro, realizada na Sala de Reunioes do Centro
de Humanidades da Universidade Federal do Ceara. Aos 19 (dezenove) dias do mes de agosto do
ano de 2008 (dois mil e oito), as 9200 (nove) horas, sob a presidéncia da Diretora do Centro,
Professora Maria de Fatima Oliveira Costa, contando com a presenoa dos seguintes Conselheiros:
Maria Elias Scares, ex — diretora do Centro de Humanidades; Elizabeth Dias Martins 6 Maria
Neuma Barreto Cavalcante, chefe e representante do Departamento de Literatura; Sandra Maia
Farias Vasconcelos e Jose’ Alber Campos Uchoa, chefe e representante do Departamento de Letras
Vernaculas; Ana Maria Ce’sar Pompeu e Jacqueline Freitas Bezerra, chefe e representante do
Departamento de Letras Estrangeiras; Luiz Tadeu Feitosa, chefe do Departamento de Ciéncias da
Informaoao; Valmir Lopes de Lima e Celina Amalia Galvao Lima, chefe e representante do .
Departamento de Ciéncias Sociais; Gustavo Alberto Pereira de Moura e Cassie Adriano Braz de
Aquino, chefe e representante do Departamento de Psicologia; Roberto Arruda de Oliveira,
coordenador do Curso de Letras; Francisco Uribam Xavier de Holanda, coordenador do Curso de
Ciéncias Sociais; Daniely Ildegardes Brito Tatmatsu, coordenadora do Curso de Psicologia;
Fernanda Maria Abreu Coutinho, coordenadora do Programa de Pés-Graduaeao em Letras; Maria
Neyara de Oliveira Arafijo, coordenadora do Programa de Pés-Graduaeao em Sociologia; Eulélia
Vera Lucia Fraga Leurquin, coordenadora do Programa de Pés-Graduaeao em Lingiiistica; Meize
Regina de Lucena Lucas, coordenadora do Programa de Pos-Graduaofio em Historia; Veronica
Morais Ximenes, representando a coordenadora do curso de Mestrado em Psicologia; Monica
Dourado Furtado, coordenadora Geral das Casas de Cultura Estrangeira; Adelson Andrade Alves
Sobrinho, representante do Magiste'rio de Ensino Basico, Técnico e Tecnolégico; Jose’ Lima
Teixeira, representante dos Servidores Técnico-Administrativos, reuniu-se em sessao ordinéria, o
Conselho do Centro de Humanidades. Justificaram suas faltas, os Conselheiros Maria Aparecida
de Paiva Montenegro, vice-diretora do Centro de Humanidades e Marcio de Assumpofio Pereira da
Silva, coordenador do Curso de Biblioteconomia. ORDEM D0 DIA. Havendo quorum
regimental, a Senhora Diretora deu im'cio a sessao, colocando em apreciaofio a pauta do dia.
PRIMZEIRA MATERIA: Aprovagtfio da Ata da 449‘l Sessfio Ordinaria. Apos a leitura da
referida Ata, a matéria foi posta em votaoao, sendo aprovada por unanimidade. Inclusfies: 1)
Departamento de Letras Estrangeiras: a)Aprova950 de Coinissfio Julgadora de Concurso
Pfiblico, Professor Adjunto, Setor de Estudo: Lingua e Literatura Italiana; b) Projeto de
Pesquisa— Metafora e Léxico: Estudo da Metéfora em Livros Didéticos e Diciona'rios —
Coordenadora - Professora Emilia Maria Peixoto Farias; 2) Departamento de Psicologia: a)
Aprovaofio de Comissao Julgadora de Concurso Pfiblico, Professor Adjunto, Setor de Estudo:
Psicologia Clinica e da Saude (Safide Pfiblica); b) Projeto de Extensao: Semana de Psicologia; 3)
Departamento de Ciéncias da Informaoio: a) Aprovagao de Comissfio Julgadora de Concurso
P1’1b1ico, Professor Auxiliar, Setor de Estudo: Teenologias da Informaoao; b) Projeto de tensfio:
Escritores Brasileiros — Homenagem a Rachel de Queiroz - Coordenadora Professora Lidia
Eugenia Cavalcante. SEGUNDA MATERIA: Homologaeao das Inscrieoes do Concurso Pfiblico
para Professor Auxiliar — Curso de Biblioteconomia - Campus do Cariri. Setores de Estudo:
Recursos, Servieos e Gestao de. Unidades de Informaqfio e Tecnologias da Informaofio. O
Conselheiro Lujz Tadeu Feitosa relatou a matéria, informando que para o Setor de Estudo:
Recursos, Servioos e Gestfio de Unidades de Informaoao houvera O9 (nove) inscritos e apenas 01
(um) indeferimento 6 para o Setor de Estudo: Tecnologias da Informag'ao, dos 03 (trés) inscritos,
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todos tiveram suas inscriefies deferidas. Posta em votaeao, a matéIia foi aprovada por
unanimidade. TERCEIRA MATERIA: Homologaeao do Resultado do Concurso Pfiblico para
Professor Adjunto— Curse de Filosofia - Campus do Cariri— Setor de Estudo: Filosofia Antiga,
Medieval e Moderna A Senhora Diretora fez a leitura do parecer emitido pela Cornissao
Julgadora, informando que o Concurso nao fora realizado, haja vista 0 nao comparecimento dos
candidates. Posta em votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. QUARTA MATERIA:
Homologaeao do Resultado do Concurso Pfiblico para Professor Assistente— Curso de Filosofia -—
Campus do Cariri.- Setor de Estudo: Filosofia Amiga, Medieval e Modema. A Senhora Diretera
fez a leitura da Ata emitida pela Comissfio Julgadora, informando que haviam comparecido O7
(sete) candidates ao coneurso, e que 02 (dois) candidates haviarn sido indicados para o primeiro e
segundo lugar, respectivamente, Patrick Oliveira Almeida e Ivanio Lopes Azevedo. Posta em
votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. QUINTA MATERIA: Hemologaeao do
Resultade do Concurse Pfiblico para Professor Adjunto— Curso de Filosefia— Campus do Cariri-
Setor de Estudo: Ensino da Filosofia. A Senhora Diretora procedeu a leitura da Ata emitida pela
Comissao Julgadora, informando que houvera apenas 01(uma) candidata inscrita, Fatima Maria
Nobre Lopes, que comparecera a realizaefie de todas as etapas do Concurso,sendo aprovada e
indicada para contrataofio. Posta em votaeao, a matéria foi aprovada per unanimidade. SEXTA
MATERIA: Homologaeao do Resultado dos Concursos Publicos para Professor Assistente —
Curso de Biblioteconomia — Campus do Cariri — Setores de Estudo: Recursos, Servioos e Gestfio
de Unidades de Informaofio e Tecnologias da Informaeao. O Conselheiro Luiz Tadeu Feitosa
procedeu a leitura das Atas emitidas pelas Comissoes Julgadoras dos seguintes setores de estudo:
a) Recurses, Services e Gestfio de Unidades de Informaeao: informou que 02 (dois) candidates
haviam feito a inscr‘iefio e que apenas 01 (um) candidate havia comparecido as provas, sendo
reprovado por nao atingir a média aritrnética. Posta em votaoao, a matéria foi aprovada por
unanimidade. b) Tecnologias da Informaeao: informou que houvera apenas 01 (um) candidate
inscrito, o qual fora reprovado per 1150 atingir a media aritmética. Posta em votaeao, a matéria foi
aprovada per unanimidade. SETIMA MATERIA1Homologaeao do Resultado dos Concursos
Pfiblicos para Professor Assistente— Curso de Psicologia- Campus de Sebral- Setores de Estudo:
Psieologia Escolar/ Educacional e Avaliaeao Psicolégica. a) Psicologia Escalar/ Educacional. 0
Conselheiro Gustavo Alberto Pereira de Moura relatou a matéria, informando que, dos 12 (doze)
candidates que haviarn eomparecido as provas, apenas 03(trés) haviam sido aprovados, com a
seguinte celocaoao: 1_° lugar — Pablo Severiano Benevides; 2° lugar — Erica Atem Gongalves
de Arafijo e 3” lugar - Camilla Arafijo Lopes Vieira, sendo indicado para contrataefio 0
candidate Pablo Severiano Benevides. Posta em votagao, a mate'ria foi aprovada por
unanimidade. b) Avaliaeao Psicolégica. O Conselheire Gustavo Alberto Pereira de Moura relatou
a matéria, informando que dos 09 (nove) candidates inscritos, apenas 03 (trés) haviam
comparecido, sendo 02 (dois) aprovados, com a seguinte colocaeae: 1° lugar — Maria Suely
Alves Costa e 2° lugar -— Fabiano Chagas Rabelo. Foi indicada-para oontrataoao a candidata
Maria Suely Alves Costa. Posta em votaeao, a» matéria foi aprovada per unanimidade. OITAVA ‘
MATERIA: Departamento de Letras Estrangeiras - Aprovaeao da Comissao Julgadora para
Concurso P1’1blico — Professor Adjunto — Setor de Estudo: Lingua Inglesa e suas Literaturas - A
Conselheira Ana Maria César Pompeu relatou a matéria, informando que a Cemissao Julgadora
seria constituida pelas seguintes Professoras: Titulares — Doutoras Emilia Maria Peixoto Farias ~—
Presidente — Universidade Federal do Cearé - UFC; Antonia Dilamar Arafijo — Titular —
Universidade Estadual do Ceara — UECE e Lourdes Bemardes Gonealves — UFC e para
Suplentes — Vladia Maria Cabral Borges — UPC 6 Patricia Anne Vaughan — Universidade Federal
do Piaui —UFPI - Aposentada. Posta em votaefio, a matéria foi aprovada per unanimidade. NONA
MATERIA: Departamento de Literatura. Aprovaeao da Comissfio Julgadora para Concurso
Pfiblioo -— Professor Adjunto — Setor de Estudo: Literatura Brasileira. O Conselheiro José Leite
de Oliveira Junior relatou a matéria, informando que a Comissae Julgadora seria eonstituida pelos
seguintes Professores: Titulares — Sebastiao Teoberto Mourao Landim — Presidente — Titular -
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UFC; Jorge Mattos Brito de Almeida — Adjunto — Universidade de S50 Paulo—USP e Aldo Jose

Rodrigues de Lima — Adjunto — Universidade Federal de Pemambuco - UFPE e para Suplentes —

Francisco Roberto Silveira de Pontes Medeiros — Associado — UFC e Iunna Maria Simon —

Adjunto —USP; Secretario — Cid Ottoni Byllardt — Adjunto - UFC. Posta em votaefio, a matéria

foi aprovada por unanimidade. DECIMA MATERIA: Departamento de Ciéncias da
Informaeao. Aprovaeao da Comissao Julgadora para Concurso Publico - Professor Assistente —
Setor de Estudo: Recursos e Servieos de Informaeao. O Conselheiro Luiz Tadeu Feitosa relatou a
matéria, inforrnando que a Comissao Julgadora seria constituida pelas seguintes Professoras
Doutoras - Titulares — Virginia Bentes Pinto — Presidente - Adjunto - UFC; Lidia Eugenia
Cavalcante — Adjunto — UFC e Helen de Castro Silva Cesarin — Universidade Estadual de sac
Paulo — UNBSP. Suplente — Antonio Wagner Chacon Silva - Adjunto - UFC e para, Secretaria,

Ivone Bastos Bomfirn Andrade — Auxiliar — UFC. Posta em votaeao, a matéria foi aprovada por

unanimidade. DECIMA PRIMEIRA MATERIA: Departamento de Letras Estrangeiras.

Aprova'eao da Cornissao Julgadora para Concurso Pfiblico — Professor Adjunto — Setor de Estudo
-— Lingua e Literatura Italiana. A Conselheira Ana Maria César Pompeu relatou a matéria,
informando que a Cornissfio Julgadora seria constituida pelos seguintes Professores: Titulares —

Mauro Porru — Presidente — Adjunto— Universidade Federal da Bahia - UFBA; Flora de Paoli Faria

— Associada ~ Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ e Lucia Sgobaro Zanette — Adjunto

— Universidade Federal do Parana -UFPR. Suplentes — Josenir Alcantara de Oliveira — Adjunto -
UFC e Lys Santahché — Aposentada - UFBA. A Conselheira Ana Maria César Pompeu informou,
ainda, que n50 havia na UFC ou em outra Instimiefio de Ensino Superior do Ceara, professores

com qualificaefio exigida no concurso. Posta em votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade.

DECIMA SEGUNDA MATERIA: Departamento de Psicologia - Aprovaeao da Comissfio
Julgadora para Coneurso Publico — Professor Adjunto — Setor. de Estudo — Psicologia Clinica e da
Safide (Safide Pfiblica). O Conselheiro Gustavo Alberto Pereira de Moura relatou a matéria,
informando que a Comissfio Julgadora seria constituida pelos Professores: Titulares -— Céssio
Adriano Braz de Aquino — Presidente — Adjunto - UFC; Ana Maria Vieira Laje — Titular — UFC e
Claudia Osério da' Silva — Universidade Federal Fluminense - UFF. Posta em votaefio, a matéria
foi aprovada por unanimidade. DECIMA TERCEIRA MATERIA: Departamento de Ciéncias
da Informaeao - Aprovaeao da Comissao Julgadora para Concurso Pfiblico — Professor Assistente

- Setor de Estudo: Fundamentos Teéricos da Biblioteconomia e Ciéncias da Informaefio — O

Conselheiro Luiz Tadeu Feitosa relatou a matéria, informando que a Comissfio Julgadora seria
constituida pelos seguintes Professores: Titulares — Lidia Eugenia Cavalcante -— Presidente —
Adjunto - UFC; Luiz Tadeu Feitosa — Adjunto — UFC e César Augusto Castro — Universidade
Federal do Maranhao - UFMA e para secretariar, 0 Professor Heliomar Cavati Sobrinho —
Assistente - UFC. Posta em votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. DECIMA
QUARTA MATERIA: Departamento de Letras Vernéculas - Aprovaeao da Comissao
Julgadora para Concurso Pfiblico — Professor Adjunto — Setor de Estudo - Lingua Portuguesa —.

A Conselheira Sandra Maia Farias Vasconcelos relatou a matéria, informando que a Comissao

Julgadora seria constitur’da pelos seguintes professores: Titulares — Marcia Teixeira Nogueira —
Presidente — UFC; Nelson Barros da Costa — Adjunto - UFC e Antonio Luciano Pontes — UECE 6,
para Suplentes — Maria Elias Scares — Associado - UFC e Iuta Lerche Vieira — Aposentada -

UFC. Posta em votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. Antes de dar continuidade a

apreciaeao da pauta a Senhora Presidente informou aos Senhores Conselheiros que os Campi da
UFC no Cariri, Quixada e Sobral ja estavam independentes, deixando, portanto, de serem

unidades Tutoriais, as Direeoes de Centres e / ou Faculdades. Informou, ainda, que as Atas dos
concursos deveriam ser elaboradas para cada urna das provas realizadas, de acordo corn as
Resolueoes. DECIMA QUINTA MATERIA: Projetos de Extensfio. a) Departamento de

Psicologia. O Conselheiro Cassio Adriano Braz de Aquino relatou a matéria, aprovada pelo

Departamento de Psicologia, em reuniao realizada no dia 25/06/2008, que trata do projeto de

extensao intitulado “ Nas Trilhas da Psicologia Ambiental”, coordenado pela ProfesSora



Zulmira Aurea Cruz Bomfim. 0 Consclheiro Céssio Adriano informou que o principal objetivo
do citado projeto seria difundir, refletir e discutir a psicologia ambiental na perspectiva teérica e
vivencial como uma area emergente na 'Psicologia, envolvendo alunos universitérios, instimicoes e
populacao em geral. Posta cm votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. O Conselheiro
Céssio Adriano Braz dc Aquino relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Psicologia, em
reuniao realizada no dia 07/08/08, que trata do projeto de extensao intitulado “ XIII Encontro de
Psicanailise e I Coloquio Intemacional de Psicanalise da UFC”, coordenado pela Professora
Laéria Beserra Fontenele. O Conselheiro Céssio Adriano informou que o referido projeto tern
como principal objetivo contribuir para a divulgacao do saber psicanalitico, visando ampliar as
possibilidades de interlocucao com psicanalistas,,estudantes e professores da graduacfio e da pés-_
graduacao de outros Estados do Brasil. Com isso, pretende o fortalecimento da cultura académica;
a integracao da graduacao com a pés-graduacao e a difusao da Psicanélise. Posta em votacfio, a
matéria foi aprovada por unanimidade. O Conselheiro Gustavo Alberto Pereira de Moura relatou a
matéria, aprovada pelo Departamento de Psicologia, em reuniao realizada no dia 14/08/08, que.
trata do projeto de extensao intitulado “ XIII Semana de Psicologia da UFC — A Formacao
dos Psicologos: Quem Somos e para 0nde Vamos?”, coordenado pelo Professor Jesus Garcia
Pascual. O referido projeto tem como objetivo principal incentivar a discussao sobrc os modelos
de formacao que estfio sendo pensados para os cursos de Psicologia no Estado- do Cearé e que

impactos esses modelos terao para o profissional cm nossa sociedade. Posta em votacao, a matéria
foi aprovada por unanimidade. Departamento de Ciéncias da Informacfio. 0 Conselheiro Luiz
Tadeu Feitosa relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Ciéncias da lnformacao, em
reunifio realizada no dia 16/06/08, que trata do projeto de extensfio intitulado “ Escritores
Brasileiros — Homenagem a Rachel de Queiroz”, coordenado pela Professora Lidia Eugénia

Cavalcante. O Conselheiro Luiz Tadeu informou que o principal objetivo do referido proj cto seria
incentivar o gosto e o prazer da leitura por Incio da homenagem a Raquel de Queiroz, grande
nome da literatura brasileira, bem como a realizacao de oficinas de praticas leitoras. Posta em
v'otacfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. Departamento de Ciéncias Socials. A
Conselheira Celina Amalia Galvao Lima relatou a matéria, aprovada pelo Depaitamento de

Ciéncias Sociais, cm reuniao realizada no dia 17/06/08, que trata do projeto de extensao intitulado
“ Observatorio de Avaliacio Politicas Pfiblicas do Estado do Ceara — Nficleo Tematico:
Assisténcia Social, Violéncia, Justica e Cidadania”, coordenado pela Professora Elza Maria

Franco Brag-a. A Conselheira Celina Ama’lia informou que o principal objetivo do projeto “seria
estruturar um sistema de dados que, subsidie o processo de avaliacao de politicas pfiblicas
implementadas pelos go'vernos federal, estadual e municipal no Ceara, denominado de

“Observatério” na UFC, relacionados aos temas Assisténcia Social, Violéncia, Justica e

Cidadania, a partir da organizacao de informacoes e dados que possibilitem a realizacao do
pesquisas, estudos e analises, contribuindo assirn, para o controle social das referidas politicas”.
Posta em votacfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. DECIMA SEXTA MATERIA:
Projetos de Pesquisa. Departamento de Letras Estrangeiras. A Conselheira Jacqueline Frcitas
Bezerra relatou as matérias, aprovadas cm reuniao do Departamento de Letras Estrangeiras,

realizadas nos dias 25.06.08 6 14.08.08, que tratam dos projetos de pesquisa intimlados: a) “A
Contribuicfio da Lingiiistica de Corpus na Analise Literaria”, coordenado pela Professora
Lourdes Bernardes Goncalves. Posta em votacfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. b)

“A Ortografia no Brasil e em Portugal: estudo as préticas do escrita”, coordenado pela
Professora Emilia Maria Peixoto Farias. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por
unanimidade.c) “Metfifora e Léxico: Estudo da Metéfora em Livros Didéticos e Dicionarios”,
coordenado pela Professora Emilia Maria Peixoto. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por
unanimidade. Departamento de .Ciéncias Sociais. O Conselheiro Francisco Uribam Xavier de

Holanda relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Ciéncias Sociais, em reuniao realizada
no dia 17.06.08, que .trata do projeto dc pesquisa intitulado “Antropologia e Politicas Pfiblicas:
incentivo a0 turismo no extremo-oeste da costa cearense impactos sobre populacfies locais”,



coordenado pela Professora Léa Carvalho Rodrigues. Posta ein votacfio, a mate’ria foi aprovada
por unanimidade. Departamento de Literatura. O Conselheiro Jose Leite de Oliveira Jfinior
relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Literatura, em reuniao realizada no dia
05.08.08, que trata do projeto de pesquisa intitulado “ Poesia da Geraefio de 45 na Literatura
Brasileira”, coordenado pelo Professor José Linhares Filho. Posta em votacao, a matéria foi

aprovada por unanimidade. DECIMA SETIMA MATERIA: Relatério de Projeto de Pesquisa
— Departamento de Literatura. O Conselheira Jose’ Leite de Oliveira Jfinior relatou a matéria,
aprovada pelo Departamento de Literatura, em reuniao realizada no dia 05.08.08, que trata do

relatorio do projeto de pesquisa intitulado “ Uma Leitura Hermenéutica da Poesia de Lédo Ivo”,
coordenado pelo, Professor José Linhares Filho. Posta em votacfio, a matéria foi aprovada por '_
unanimidade. DECIMA OITAVA MATERIA: Progressfio Funcional Horizontal de Docentes.
1) A Senhora Presidente informou que por razfies superiores 0 Professor Ricardo Lincoln
Laranjeira Barrocas, Presidente da Comissfio que emitira os pareceres, n50 comparecera a presente
reuniao deste Conselho, sendo, portanto, excluidos de pauta os itens referentes aos Departamentos
de Literatura e Ciéncias Sociais. 2) Coordenacfio Geral das Casas de Cultura Estrangeira. A
Conselheira Monica Dourado Furtado relatou a matéria, aprovada pela Coordenacao Geral das
Casas de Cultura Estrangeira, em reunifio realizada no dia 04.08.08, que trata da Progressfio
Funcional dos seguintes professores: a) Casa de Cultura Britfinica — Raimundo Mendes da
Silva, que pleiteia sua progressao funcional da Classe D referéncia 3 para a Classe D referéncia 4,
do Quadro de Magistério de 1° 6 2° Graus. A Conselheira Monica Dourado fez a leitura do parecer
da Comisséo que julgou o referido professor apto a progressfio pleiteada. Posta em votaofio, a
matéria foi aprovada por unanimidade. b) Casa de Cultura Hispfinica — André Luiz Pinto
Pinheiro, que pleiteia sua progressao funcional da Classe C referéncia 1 para a classe C referéncia
2 do Quadro do Magistério de 1° e 2" Graus. A Conselheira Monica Dourado fez a leitura do
parecer da Comissao que julgou o referido professor apto a progressfio pleiteada. Posta em
votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. DECIMA NONA MATERIA: Progressio
Funcional Vertical de Docentes. 1) Departamento de Literatura — excluido de pauta. 2)
Coordenaefio Geral das Casas de Cultura Estrangeira — A Conselheira Monica Dourado
Furtado relatou as matérias, aprovadas pela Coordenacfio Geral da Casas de Cultura Estrangeira,
em reunioes realizadas nos dias 04/07/2008/ C 04/08/2008, respectivamente, que tratam da
Progressao Funcional Vertical dos seguintes professores: a) Casa de Cultura Britfinica -—
Claudiana Maria Rodrigues Nunes de Almeida, pleiteia sua progressao funcional da Classe E
referéncia 4 para a Classe Especial do Quadro de Magistério de 1° e 2° Graus. A Conselheira
Monica Dourado fez a leitura do parecer da Cornissfio, que julgou a referida professora apta a
progressfio pleiteada. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. b) Casa de
Cultura Hispfinica. Francisco I-Iélio Pinheiro Nunes, pleiteia sua progressao funcional vertical
da Classe C referéncia 4 para a Classe D referéncia 1 do Quadro de Magistério de 1° e 2° Graus.
A Conselheira Monica Dourado fez a leitura do parecer da Comissfio que julgou o referido
professor apto a progressao pleiteada. Posta em votacfio, a mate’ria foi aprovada por unanimidade.
VIGESIMA MATERIA: Afastamento de Docentes — 1) Departamento de Literatura. O

Conselheiro José Leite Junior relatou a matéria, aprovada pelo Departamento. de Literatura, em
reunifio realizada no dia 15/07/2008, que trata da solicitacao dc afastamento do Professor José
Linhares Filho, no periodo de 02 a 10 de agosto de 2008, a fim de participar do IX Congresso
Intemacional dos Lusitanistas, na Universidade da Madeira, em Funchal — Portugal. Posta em
votacfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 2)Departamento de Letras Estrangeiras. A
Conselheira Ana Maria César Pompeu relatou a mate’ria, aprovada pelo Departamento de Letras
Estrangeiras, em reuniao realizada no dia 15/07/2008, que trata da solicitacao de afastamento do
Professor Henrique Sergio Beltrao de Castro, no periodo de 01/08/2008 a 31/07/2009, a fun de
cursar doutorado na Faculdade de Educacao / UFC. Posta em votacao, a matéria foi aprovada per
unanimidade. 3)Departamento de Letras Vernieulas. A Conselheira Eulalia Vera Lficia Fraga
Leurquim relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Letras Vemaculas, em reunifio



realizada no dia 26/06/2008, que trata da solicitacfio de afastamento para capacitacao, da
Professora Ana Cristina Pelosi Silva de Macedo, no periodo de 11/08/2008 a 11/11/2008. Apés

discussoes, a matéria foi posta em votacao, sendo aprovada com 07 (sete) votos a favor e 11
(onze) abstengoes. 4) Departamento de Ciéncias Sociais — O Conselheiro Francisco Uribam
Xavier de Holanda relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Ciéncias Sociais, em
reunifio realizada no dia 17/06/2008, que irata da solicitacao de afastamento do Professor César
Barreira, no periodo de 19 a 30 de junho de 2008, a fim de participar do Congresso Portugués de
Sociologia e da Reuniao do Cornité de Ciéncias Sociais, na Universidade de Lisboa — Portugal.
Posta em votaoao, a matéria foi aprovada por unanimidade. 5) Departamento de Psicologia. A
Conselheira Daniely Ildegardes Brito Tatmatsu relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de
Psicologia, em reuniao realizada no dia 07/08/2008, que trata da solicitacfio de afastamento do
Professor Céssio Adriano Braz de Aquino, no periodo de 03/10/2008 a 02/07/2009, a fim de
realizar estagio pés-doutoral, na Universidade Complutense de Madrid - Espanha. Posta em
votaofio, a matéria foi aprovada por unanimidade. VIGESIMA PRIMEIRA MATERIA:
Prorrogacfio do Afastamento de Docente. Departamento de Psicologia. A Conselheira Veronica
Morais Ximenes relatou a matéria, aprovada pelo Departamento de Psicologia, em reunifio
realizada no dia 07/08/2008, que trata da prorrogacao de afastamento da Professora Lficia Maria
Goncalves Siebra, no periodo (16 29/09/2008 a 28/09/2009, a fim de dar continuidade a0 Programa
de- Doutorado, que realiza na Universidade de Barcelona — Espanha. Posta em votacao, a matéria
foi aprovada por unanimidade. VIGESIMA SEGUNDA MATERIA: Programa Especial de
Apoio a Pés-Graduacfio. a) Pés-Graduacio em Sociologia. O Conselheiro Francisco Uribam
Xavier de Holanda relatou a matéria, destacando os objetivos do referido curso de Pés-Graduac'ao:
retornar ao lugar de lideranca ocupado anteriormente junto aos Programas existentes nas regifies
Norte e Nordeste, na area das Humanidades; oferecer suporte académico para a criacao do curso
de fonnacao de professores de Sociologia para o ensino me’dio (Licenciatura em Ciéncias Socials)
no periodo noturno; incentivar a publicacao da producao cientifica de professores e alunos por
meio de periédicos intemacionais. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. b)
Mestrado em Psicologia. A Conselheira Veronica Morais Ximenes relatou a matéria, informando
que o Mestrado em Psicologia tern por objetivo principal promover sua melhoria aIIavés da
produoao de pesquisas de qualidade e de relevéncia cientifica 6 social, bem como a sua circulacao
na comunidade cientifica nacional e/ou intemacional, para com isso garantir a exceléncia na
formacao de futuros mestres em Psicologia, na Universidade Federal do Cearé. e a melhoria da
avaliacao do Programa de Pés-Graduacao junto a CAPES (Coordenacao de Aperfeicoamento do
Pessoal de Nivel Superior). Posta em votacfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. c)
Programa de Pés-Graduacfio em Letras. A Conselheira Fernanda Maria Abreu Coutinho
relatOu a matéria, aprovada pelo colegiado do Programa de Pés-Graduacao em Letras, informando
seus principals objetivos: ex'pandir e consolidar atividades de pesquisa no ambito do Programa de
Pés-Graduacao em Letras da UFC; contribuir para urna avaliaofio mais positiva por parte dos
comités da CAPES e fortalecer a linha de pesquisa apoiada na critica genética, em andamento na
Pos-Graduacao em Letras. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por unanimidade. d)
Programa de Pés-Graduacfio em Lingiiistica. A Conselheira Eulalia Vera Lucia Fraga Leurquin
relatou a matéria, aprovada pela Coordenacao do Curso de Pos-Graduagz'io, em reunifio realizada
no dia 21 de julho de 2008, informando que o Programa de Pés—Graduaoao em Lingfir’stica
objetiva conquistar a excelénciaem termos de pesquisa e de producao cientifica, tendo em vista
maior insercao nacional e intemacional do referido Programa e obtencao de melhores resultados
no que diz respeito a avaliagao da CAPES. Posta em votagao, a matéria foi aprovada por
unanimidade. e) Programa de Pés-Graduacfio em I-Iistéria. A Conselheira Meize Regina de
Lucena Lucas relatou a matéria, informando que corn este prograrna o Mestrado em Histéria
pretendia qualificar o Programa de Implantacao do Doutorado em Histéria. Posta em votacao, a
matéria foi aprovada por unanimidade. VIGESIMA TERCEIRA MATERIA: Mudangta do
Periodo das Disciplinasv do Curso de Psicologia. A Conselheira Daniely Ildegardes Brito



Tatmatsu relatou 'a matéria. aprovada em reuniao do Departamento de Psicologia, realizada no dia

2506.08, que trata da solicitacfio do referido Departamento, a fim de que seja feita a mudanca de

periodo das seguintes disciplinas: Fundamentos de Anatomia para a Psicologia (SF687), do

segundo para o primeiro semestre e Fisiologia Geral/Psiconeurofisiologia (SG379), do terceiro

para o segundo semestre. A Conselheira Daniely Ildegardes informou que a solicitacfio se devia ao
fato de que o tereeiro semestre possui uma carga horaria extensa, contribuindo, dessa maneira,
para uma significativa evasao do curso. Posta em votacao, a matéria foi aprovada por
unanimidade. VIGESIMA QUARTA MATERIA: Relatério Final de Estégio P6s-Doutoral.
Departamento de Psicologia. O Conselheiro Céssio Adriano Braz de Aquino relatou a matéria,
aprovada pelo Departamento de Psicologia, em reunifio realizada no dia 25.06.08, que trata do
relatorio final do estégio Pés-Doutoral da Professora Veriana de Fatima Rodrigues Colaco,
realizado 11a Universidade de Barcelona — Espanha. Posta em votaofio, a matéria foi aprovada por

unanimidade. VIGE‘SIMA QUINTA MATERIA: Assuntos de interesse do Centro de

Humanidades e/ou da UFC. A Senhora Diretora prestou as seguintes informacoes: a) que haviam
sido autorizadas, pelo Governo Federal, mais 50 (cinqiienta) vagas para professor efetivo; b) que o
Conselho Universitario — CONSUNI aprovara a estrutura de funcionamento do Instituto de
Cultura e Arte (ICA). Em seguida, a Conselheira Monica Dourado Furtado solicitou que o
representante dos servidores técnico-administrativos, bem como o representante do Magistério de

Ensino Bésico, Técnico e Tecnolégico tivessem, além de voz, vote, no Conselho deste Centro.

Finalmente, foram dados votos de pesar as famflias do Superintendente de Recursos Humanos,
Senhor Fernando Henrique Monteiro Carvalho, do ex—Reitor Professor Rene Teixeira Barreira e
do Professor Adriano Espinola pelo falecirnento de seus entes queridos. Nada mais havendo a
tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a sessfio, agradecendo a presenca de todos. E para
constar, eu, Fernanda Aparecida de Miranda lavrei a presente Ata que, apés lida e aprovada, sera
assinada por mim e pelos demais presentes.
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